

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 27.06.2017

Brahmsfestival als Bestandteil der Projektwoche die neunte Klasse präsentiert die Chronik des Festivals

16 Schüler der neunten Klasse am Gerhart-Hauptmann-Gymnasium konnten sich in ihrer Projektwoche zum Johannes-Brahms-Chorfestival frei entfalten. Einige Rahmenbedingungen gab es von den beiden Lehrern, Frau Trebstein und Herrn Hangebrauck, welche das Projekt begleiteten.

Ziel war es, fünf große A0-Plakate zum zehnten Jubiläum des Events zu gestalten. Von Herrn Hangebrauck gab es obligatorische sowie optionale Informationen über das Festival, so mussten beispielsweise das Logo, die Teilnehmerzahl oder die Länderflaggen auf dem Plakat veranschaulicht werden. Freiwillige Aspekte zur Gestaltung der Chronik waren der Ablauf, die Sponsoren, der Pressespiegel, die Jury oder auch die Bedeutung des Events.

Am letzten Tag der Projektwoche, dem 22. Juni, konnte sich Wernigerodes Kulturdezernent Christian Fischer, die musisch-künstlerisch gestalteten Plakate im Gebäude des Gerhart-Hauptmann-Gymnasiums ansehen.

Das Projekt ist ein Auftrag der Stadt Wernigerode gewesen und wird auf dem zehnten Johannes-Brahms-Chorfestival ausgestellt. Der Standort ist noch nicht festgelegt.

BU: Neuntklässler präsentieren ihre Ausarbeitungen mit ihrer Lehrerin Frau Trebstein © Eva-Maria Hillen